

Hoffnungsschimmer

Ein Beitrag von Regina Georg Dipl. Religionspädagogin (FH)

Zuständig für den Verleih der Ausstellung "Religionen der Welt" im Bildungswerk Rosenheim

Lächeln ist wie ein Coronavirus – unheimlich ansteckend!

Das erfuhr ich kürzlich im Supermarkt.

Ein Kind im Einkaufswagen der Mama lachte mich aus vollem Herzen an.

Mich, mit Maske!

Ich lächelte zurück. Mit Maske!

Und wunderte mich, dass dieser kleine Junge an seinem Lächeln festhielt.

Ich sagte zur Mutter: "Also das erstaunt mich jetzt, der sieht mich mit Maske und lacht mich trotzdem an".

Die sagte: "Ach, die können das, die Kinder, die sehen das trotzdem, wenn sie jemanden mögen!" Ich fühlte mich selten so geehrt und so positiv "entlarvt".

Ach ist das schön, dass die Kinder noch keine Masken tragen, weder innerliche noch äußerliche!

Und dann können sie auch noch durch Masken durchsehen.

Einfach wunderbar!